

Luchs erobert südliche Mittelgebirge

Der Luchs wandert vom Harz aus Richtung Südosten. Dort war im Jahr 2000 ein Wiederansiedlungsprojekt gestartet worden. Nun scheint die Katze die anschließenden Höhenzüge zur weiteren Ausbreitung zu nutzen. So wurden im Hils, einem Höhenzug des Leineberglandes, wiederholt Luchse bestätigt.

Neben Fotonachweisen einzelner Katzen gelang hier die Beobachtung von mindes-



Foto: Lars Buhrmann/mh

Dieser Luchs ist einer der Neubürger im Bereich des Leineberglandes.

tens einem Alt- und drei Jungluchsen auf einer Bewegungsjagd im November 2013. Auch im Ith, dem direkt benachbarten Höhenzug bei Salzhemmendorf, sind Luchse aufgetaucht. Bereits seit 2010 gibt es eine Luchspopulation im nordhessischen Bergland, die teilweise auf Zuwanderung aus dem Harz zurückgeht. Auch in den dazwischen liegenden großen Waldgebieten des Sollings und des Bramwaldes wurden vereinzelt Luchse bestätigt.

mh